

Herr Satzer, Fachbereichsleiter FB 65 informiert den Ausschuss anhand einer Präsentation über den aktuellen Sachstand der Neukonzeptionierung und Sanierung der KGS Merl, Godesberger Str. 51, 53340 Meckenheim sowie der Aufstellung der Interimslösung auf dem Schulhof der GGS Merl, Zypressenweg 2, 53340 Meckenheim.

Am 22.11.2017 wurde die Baugenehmigung für die Containerschule erteilt. Nach erfolgter zweiter Ausschreibung, beschloss der Haupt- und Finanzausschuss die Auftragsvergabe in seiner Sitzung am 17.01.2018. Über das Ausschreibungsverfahren sind die Ausschussmitglieder durch Herrn Satzer bereits in der Bauausschusssitzung am 14.11.2017 informiert worden.

Die Neuausschreibung, aber auch eine intensive Detailplanung in Zusammenarbeit mit der Schulleitung und dem zuständigen Schulausschuss, z.B. im Bereich der mittlerweile abgeschlossenen TGA-Planung, machen Veränderungen in der Bauzeitplanung notwendig. Die geplante Aufstellung der Containerlösung und der anschließende Einzug in den Osterferien, sollen nun in den Sommerferien stattfinden. Die Eltern sind in Abstimmung mit der Schulleitung am 05.02.2018 durch ein Elterninformationsschreiben informiert worden. Die geänderte Terminierung ist im Hinblick auf den Schulbetrieb auf sehr positive Resonanz seitens der Schule wie auch der Elternschaft gestoßen.

Am 05.02.2018 ist die Baugenehmigung für die Neukonzeptionierung der KGS Merl erteilt worden. Die Detailplanung ist seit Ende Januar abgeschlossen. Es kann nun in die Ausschreibungsphase übergegangen werden. Im Unterschied zu dem bereits vorgestellten Konzeptgrundriss, haben sich in der Bauantragsplanung Veränderungen im Bereich der Hausmeisterloge ergeben. Darüber hinaus wurde neben dem Haupteingang ein separater, behindertengerechter Eingang mit vollautomatischen Türen eingeplant. Der geplante Computer- / EDV-Raum ist als separater Raum nicht mehr erforderlich, da alle Klassenräume mit EDV-Technik ausgestattet werden. Die Bauarbeiten sollen Ende Juni beginnen und Mitte Mai 2019 fertiggestellt werden. Der Einzug in die renovierte Schule soll dann in den Sommerferien 2019 stattfinden.

Die Ausschussmitglieder bedanken sich bei Herrn Satzer für die ausführliche Darstellung und Erläuterung der Projektabläufe.

Die Verwaltung beantwortet im Anschluss die Fragen der Ausschussmitglieder.